
GABINETE VEREADORA ELAINE CRISTINA

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja realizada Reunião Pública, no formato presencial, para discutir o tema “A

situação das comunidades pesqueiras de Recife”, a ser realizada no dia 21 de novembro de

2023, das 14h às 17h, na Livroteca Brincantes do Pina, localizada Rua Artur Lício, N. 291.

JUSTIFICATIVA

O município do Recife é uma cidade intimamente ligada com a atividade pesqueira,

guardando uma importante relação com as águas ao longo de sua história. Por ser cortada por

rios, córregos, manguezais e banhada pela maré, a pesca artesanal aparece como a mais antiga

atividade produtiva da cidade, contando, atualmente, com mais de 10 mil recifenses em

comunidades tradicionais pesqueiras.

A construção da identidade recifense perpassa seus laços com a geografia local, sendo a

pesca não somente uma profissão, mas uma atividade que preserva saberes, experiências e

histórias de nossa cidade, motivo pelo qual propomos a presente reunião pública para discutir a

“Situação das Comunidades Pesqueiras de Recife”.

Registre-se que a reunião Pública nos foi provocada por moradores de comunidades

pesqueiras, os quais tiveram seus viveiros de camarão desativados, sem apresentação de

qualquer contrapartida do poder público. Entendemos, portanto, o conflito ambiental aqui

apontado deve ser solucionado com participação popular, a partir de diálogos que resolvam a

questão em sua totalidade, sem exclusão dos cidadãos e cidadãs recifenses que carregam uma

profissão tão importante para nossa cidade
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GABINETE VEREADORA ELAINE CRISTINA

Diante da importância dessas comunidades para o desenvolvimento da cidade, propomos

essa reunião pública para discutir pontos importantes para a continuidade dessa atividade e das

comunidades que dela sobrevivem. Assim, explicitada a importância de discussões sérias e

propositivas sobre o tema, pedimos aos (às) nobres colegas parlamentares o apoio na aprovação

deste requerimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 09 de novembro de 2023.

PRETAS JUNTAS

Vereadoras da Câmara Municipal do Recife
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